
１番 尾 山 信 義 議員 

１ 休日出勤の手当等の支給について 

（１）休日出勤を代休措置として取り扱っておられるが、 時間外手当の未支給 

はないのか確認する。 

（２）職員削減が進んでいるが、 時間外や休日出勤が常態化しているように見 

える。 持帰り残業やサ－ビス残業が日常的に行われ職員に過度の負担はかか 

っていないのか。 

２ 高千帆地区治水対策について 

（１）有帆川内水排水対策は万全であるかを問う。 

（２）高千帆地区に設置してある排水機場の現状では不安を払拭できないと 

考えるが、早期の改善の必要性をどうとらえておられるのか。 

（３）有帆川の護岸の状況について、漏水や護岸の弱体化はないか。今年度、 

管理者である山口県と共に現状等確認を実施したのか、 早期連絡調整も必要 

と考えるがどうか。 

（４）有帆川流域のポンプ場の管理状況、保守点検、今後の整備予定等につい 

て詳しく回答をいただきたい。 

３ 道路整備について 

（１）国道１９０号から公園通り近辺は目に余るものがあり、 早期改良整備が 

必要と考えるが、関係機関との協議は進んでいるのか。 

（２）新生町日の出線の道路改良について質問したが一向に前進がないのは 

なぜか。 

４ 一体感のある「まちづくり」について 

（１）山陽小野田市の地形や特色・歴史・文化を生かせる「まちづくり」の提 

案として、例えば小野田駅から竜王山、きららビ－チを利用した竜王マラソ 

ンやトライアスロンなどのイベントを計画できないか。 

（２）合併後の一体感について、行政が主導で一体感のある「まちづくり」を 

考えなければならないと思うが考えを問う。 

（３）行政として行ってきた魅力ある「まちづくり」について、どういった点 

に力を入れ、どういう障壁があったかを問う。


